

Estado Islámico secuestra a más de 300 empleados de una cementera en Siria



La Habana, 7 Abr 2016 (RHC) Más de 300 empleados de una cementera siria fueron secuestrados este jueves por el grupo yihadista Estado Islámico (EI), en una localidad al noreste de Damasco, anunció la agencia oficial siria Sana.

"Grupos terroristas vinculados a Dáesh (acrónimo del árabe del EI) secuestraron a más de 300 empleados y ejecutivos de la cementera Al Badia, en la provincia de Damasco.

La compañía informó al ministerio de Industria que no ha podido contactar con las personas secuestradas", precisó Sana. (Noticia en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89741-estado-islamico-secuestra-a-mas-de-300-empleados-de-una-cementera-en-siria>



Radio Habana Cuba